

Cristiano Ronaldo, Salah y Luka Modric, finalistas del premio 'The Best 2018'



La Habana, 3 sep (RHC) Ya se conocen los finalistas al premio 'The Best 2018' que otorga la FIFA al mejor jugador de la temporada 2017/2018. Los candidatos son Cristiano Ronaldo, Luka Modric y Mohamed Salah. Mismos que en el premio 'Jugador del año' de la UEFA, que se llevó Luka Modric.

Los tres futbolistas han conseguido títulos a nivel colectivo a lo largo de la pasada temporada y han sido grandes protagonistas en sus selecciones en el Mundial de Rusia celebrado este pasado verano.

El premio 'The Best' es la continuación del extinto galardón 'FIFA Balón de Oro' y se otorga con los votos de jugadores, técnicos, periodistas y aficionados a través de la web del organismo internacional. [Messi se ha quedado fuera](#), como Griezmann, a pesar de ganar el Mundial y la Europa League. El resto de nominados eran Kevin de Bruyne, Eden Hazard, Harry Kane, Kylian Mbappé y Raphael Varane.

Zidane, Deschamps y Dalic, finalistas al premio The Best a mejor entrenador

Zinedine Zidane, Didier Deschamps y Zlatko Dalic han sido elegidos como finalistas al premio The Best que entregará la FIFA al mejor entrenador de la temporada 17-18. El ganador se conocerá en la gala que se celebrará el próximo lunes 24 de septiembre.

El gran favorito es Deschamps, como ganador del Mundial con Francia. En ese sentido, los votantes han querido premiar el gran torneo de Rusia realizado por Croacia, razón por la que Dalic se ha colado en la terna junto al ganador del curso pasado, Zinedine Zidane, que repitió título al enlazar su tercera Copa de Europa consecutiva. En la primera edición de 2016 el galardón recayó en Ranieri.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/170702-cristiano-ronaldo-salah-y-luka-modric-finalistas-del-premio-the-best-2018>



Radio Habana Cuba